

HUMAS

Kapolsek Bojonggenteng Pimpin Apel Pagi: Tekankan Disiplin dan Pelayanan Prima

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jan 13, 2025 - 14:32



Kapolsek Bojonggenteng Pimpin Apel Pagi: Tekankan Disiplin dan Pelayanan Prima

Sukabumi - Polsek Bojonggenteng menggelar apel pagi pukul 08.00 WIB di halaman Mapolsek Bojonggenteng. Apel dipimpin langsung oleh Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag, dan diikuti oleh 8 personel, dengan 3 personel berhalangan hadir karena izin dan tugas lainnya.

Dalam arahannya, IPTU Sopian menyampaikan apresiasi kepada seluruh personel yang hadir dan mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan serta profesionalisme dalam bertugas. "Terima kasih kepada rekan-rekan yang hadir pada apel pagi ini. Mari kita terus menjaga kesehatan dan menjalankan tugas dengan penuh semangat di bawah lindungan Allah SWT," ucapnya.

kapolsek juga menekankan arahan dari Kapolri dan Kapolda untuk menghindari penyalahgunaan narkoba serta disiplin dalam menjaga nama baik institusi. "Kita tidak boleh ada yang terlibat narkoba. Selain itu, hindari pelanggaran seperti judi online, arogansi, penyalahgunaan senpi, atau tindakan lain yang dapat merusak citra Polri," tegas IPTU Sopian.

Dalam kesempatan itu, beliau juga menginstruksikan para Bhabinkamtibmas untuk memonitor desa binaannya, terutama mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan Presiden RI. "Sambangi para petani dan beri dukungan penuh pada program ketahanan pangan. Ini adalah tugas penting kita untuk mendukung kesejahteraan masyarakat," tambahnya.

Selain itu, IPTU Sopian mengingatkan pentingnya pelayanan prima di SPKT (Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu). "Pelayanan kepada masyarakat tidak boleh kosong. Berikan senyum, sapa, dan salam untuk menciptakan kedekatan dengan masyarakat," pesannya.

Apel pagi berjalan lancar, tertib, dan kondusif. Polsek Bojonggenteng terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan di wilayah hukum setempat.

```
<form class="w-full" type="button" aria-haspopup="dialog" aria-expanded="false"
aria-controls="radix-r91:" data-state="closed">
</form>
```